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Знакомая дорога до Малой Тавры умеет удивлять: коршун на елке не боится машин, по
воде плавают лебеди, а в траве кошка охотится на кого-то.

  

В ООО «Дружба» вовсю идет уборка урожая. Александр Николаевич Петрованов,
агроном, рассказал о ее ходе:

  

- Сейчас убираем ячмень, на очереди пшеница, в общей сложности осталось убрать 1300
гектаров. Заняты уборкой 20 человек и почти десять единиц техники (трактор, комбайны
и автомобили). При хорошей погоде в день получается убрать около 100 гектаров.

  

Убрали овес (урожайность 10-12 центнеров с гектара) и горох (18 центнеров с гектара),
заготовили сено. Одновременно ведем подготовку полей к следующему сезону – посеяли
озимую рожь. Стараемся максимально все убрать до дождей.

  

- Такая жара стояла. Наверное, зерно идет сухое с поля?

  

- После дождей пошел подгон, а потому и влажность присутствует.

  

В гараже техника готовится к новому рабочему дню: проверяется, обдувается и
заправляется.

  

Константин Геннадьевич Вапаев, возчик зерна, и Владимир Витальевич Ильин,
тракторист:

  

- Все идет своим чередом. Комбайны не стоят на месте, делаем, что можем. Рабочих не
хватает, но справляемся.
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Сотрудники хозяйства посетовали:

  

- Кто будет работать после нас? Где сейчас найдешь трактористов молодых, после
практики больше их и не встретишь здесь. Хорошо было раньше – в школе можно было
получить права на трактор…

  

Елизавета КРЮЧКОВА

  

Фото автора
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